



## COMUNICADO

Comité de Emergencia Sanitaria

Fecha: 29.07.2020



Los integrantes del Comité de Emergencia Sanitaria de Libertador San Martín comunicamos a los vecinos la reanudación de los servicios de medicina del estilo de vida brindados por el SAP, a partir del próximo 16 de agosto de 2020.

El Centro Adventista de Vida Sana (CAVS) retomará sus actividades, implementando protocolos estrictos de ingreso y permanencia, habiendo modificado el programa de actividades, organizándolo en grupos de hasta 10 personas, y capacitado al personal de las diversas áreas, así como también dividiendo los turnos de trabajo de acuerdo a la nueva modalidad de la prestación.

Según protocolo diseñado, se recibirán personas provenientes de zonas donde no haya circulación comunitaria ni por conglomerado, previa preselección vía Zoom y con aislamiento en su domicilio previo al viaje a nuestra localidad. Los participantes permanecerán aislados en el CAVS durante el primer día hasta el resultado negativo del test realizado localmente, pudiendo iniciar las actividades recién luego del mismo.

Esta modalidad permitirá que las actividades propias de los programas del CAVS se realicen en un marco de seguridad para los participantes, el personal de la institución, y también la población en general.

Comité de Emergencia Sanitaria de Lib. San Martín